



No. 3/2020

INFOBRIEF SPORT

Liebe Schulen, (Sport)vereine und Hallennutzer, leider kann es immer passieren, dass Erste-Hilfe benötigt wird. Studien haben gezeigt, dass **Erste-Hilfe** einen unglaublich wichtigen Beitrag zur Genesung oder gar zum Überleben von Betroffenen leistet. Auch im Falle von kardiovaskulären Notfällen – also Notfällen am Herz-Kreislaufsystem – ist eure Erste Hilfe von sehr großer Bedeutung. Bei kardiovaskulären Notfällen kann ein Automatisierter externer Defibrillator (AED) helfen, das Überleben eines Betroffenen zu retten. Die Anwendung eines AEDs ist einfach. Mittlerweile wird der Umgang damit auf jedem Erste-Hilfe-Kurs gelehrt.



Ich habe jeweils einen Automatisierten externen Defibrillator (**AED**) für das Foyer der Mehrzweckhalle und das Foyer der Eduard-Etzensberger-Halle für euch organisiert, um eure Gesundheit bestmöglich zu schützen. Mit Unterstützung der Sparkasse, der Raiffeisenbank



und des Markt Mering ist es uns gelungen, beide gemeindlichen Hallen mit einem AED auszustatten. Damit sind nun alle drei Meringer Sporthallen mit einem AED ausgestattet. Markus Regau von unserer Meringer Feuerwehr übernimmt für uns die Wartung.

Zusätzlich wurden auf Anregung von Lothar Haupt zwei **Notfallrucksäcke** mit umfassender Ausstattung von der Feuerwehr angeschafft, den sich Schulen und Vereine gebührenfrei für Veranstaltungen von der Feuerwehr ausleihen können. Bitte wendet euch im Bedarfsfall einfach direkt an den Ansprechpartner Markus Regau. Wir freuen uns natürlich, wenn ihr das neue Angebot annehmt.

Mein **Dank** gilt unserer Raiffeisenbank und unserer Sparkasse für ihre Spenden. Ein besonderes Dankeschön sage ich Markus Regau von unserer Meringer Feuerwehr. Dein Einsatz ist für uns eine große Hilfe!

Kontakt: Markus Regau
Tel. 0157 35744384
Mail: markus.regau@gmail.com



Euer Sportbeauftragter

ANDREAS WIDMANN

Tel. 0176 23817310 | Mail: andreas-widmann@gmx.net